

区長会当局と対峙し、職場の切実な思いを伝える第二地連の仲間たち

時30分、決意 職場退庁後17時 の後、幹事区である文京行われました。決意表明 月18日(木)、 集会が締められました。 ロー」で第二地連総決起 を副区長に渡しました。 により要請文が読み上げ 要請行動が行われまし 区副区長を相手に、 思いを伝える決意表明が 6名の代表から、 部および第二地連青年部 調報告が行われました。 賃金確定闘争に関する基 組みについてなど、今次 事務組合工場支部の取り 齢期雇用等の問題、 員給与マイナス勧告や高 た。集会冒頭、 記次長が駆けつけまし 田副委員長および桐田書 要請行動を行いました。 部90名の仲間が結集し、 した。第二地連4区5支 賃金確定闘争第二地連総 **决起集会」が開催されま** 東京清掃本部から大和 文京区民センター 緒方第二地連副議長 金子議長が要請文 決意表明および 第二地連5支 団結ガンバ 時 30 分 18 2 0 1 2 大和田副 切実な 区長 部

他 た。 実、 お よび 発言順に、 以下、冒頭に青年部代表の決意表明を掲載 かつ力強い訴えが、 北工場支部の決意表明を紹介します。 地連総決起集会において、 地連青年部代表6名による、 北支部、 台東支部、 区長会当局へなされまし 地連内4区5支部 文京支部、 現 場 から の 荒川 切

野 口貴史

の皆さん、 今集会に結集した仲間 大変お疲れ様 です。 議長をしています北支部 第二地連青年部で

据えていた私たちにとっ ます。ただでさえ、 も崩壊寸前、 あり、この生活設計すら から家族を持ち、 タートしています。これ から低い賃金体系からス 青年部の仲間は、 ず全組合員の生涯賃金に 極めて厳しい内容で 明るい将来を見 生活するだ 家を持

大きく関わる内容であり の勧告は青年部のみなら 下げ勧告であります。こ につながる月例給の引き 青年部としてのポイント ついて述べていきます。 まえた要求と闘う決意に 部としての生活実態を踏 の野口です。 今確定闘争の、 4年連続の引き下げ 私たち青年 、採用時 私たち 我々

家族の支えがあって ョンを維持できるのも、 職場環境の確立です。 安心して働き続けられる 族の明るい未来、そして 年部の仲間の願いは、 々の作業へのモチベーシ てしまいます。 けで精一 杯の賃金となっ 私たち青 のも 日 家 ためにも、

えていまします。



より、もういい加減にし との穏やかな生活を守る ではありません。という とうてい納得できるもの てくれという怒りさえ覚 当局のこの組合潰 今回の勧告も その家族 しと 攻撃は、 う。 で闘いぬく決意でありま 年部第二地連は基本組織 にはいきません。 は、これ以上の賃金削減 てる環境を築いていくに 安心して働き続けられる 上にわたり働き続けてい して夢と希望と誇りを持 く我々青年部にとって、 最後に、この先30年以 ともに頑張りましょ 守るべき家族、そ 断じて許すわけ 最後の最後ま 我々青

のであります。

ません。 化していかなければ、 がり、すなわち団結を強 動を充実させ、 事実です。これから新し 規採用がない支部もあ ことを目的としているこ たち青年部の未来はあり い仲間とともに青年部活 が停滞しているのもまた その一方で、約10年も新 り、新しい仲間が増えま 東支部での新規採用によ とは明確であります。 体制・結束力を分断する も言える勧告は、 変喜ばしいことですが、 した。青年部としても大 また今年は、 青年部不足から活動 文京、 横のつな 職場の

北支部 川内谷昭彦

加の皆さん、 様です。 2012確定闘争に参 大変お疲れ

を務めます川内谷です。 北支部としての決意を述 私は、北支部で書記長

> 委員会より4年連続のマ イナス勧告が出されまし 10 月 10 旦 特別区人事

べさせていただきます。

ることができません。 マイナス勧告は到底認め した内容であり、連続の た我々の生活実態を無視 我慢の生活を送ってき

どもたちを対象とした環 われてきました。戸別収 いて様々な取り組みが行 しています。 た事業が確立されようと た清掃事業を展開しつ 境学習等、区民に密着し 対象とした訪問収集、 つ、まさに地域に根づい 区移管以降、 高齢者・障害者を 各区にお 子

のモチベーションの維持 化は進むばかりで、職場 り組んでも給料は下がる のが現状です。 ・向上も図られていない 方針のもと、事業の委託 方で、退職者不補充の しかし、一生懸命に取

ける最大の課題であろう さらに、今年度中にお

待ったなしです。 「高齢期雇用の制度」 今、 は 清

掃事業の内容や職場実態 を踏まえた制度設定の構

> を勝ち得ました。 交渉した結果、 いて、粘り強く区当局と 内の文京区・台東区にお て厳しい状況の中、地連 方、このような極め 新規採用

交渉は非常に重要となっ

ても、今後の区長会との る職場を守る意味におい

安心して働き続けられ

てきます。

築が求められています。

を持つものと感じまし して、とても大きな意味 このことは、他区に対

ます。 要性を強く訴えながら、 当局に対し清掃事業の重 んばっていきたいと思い 新規採用獲得に向けてが 北区としても今後、 区

決意とします。 力で闘いを強化すること すが、最後の最後まで全 を訴えながら、 残された時間は僅かで 北支部の

最後に!

う。 ともにがんばりましょ

台東支部

本総決起集会にご参

ては、

各職場で報告がさ

う勧告です。月例給は、 (3・95月) なしとい

された仲間の皆さん、 告および勧告」を行いま 委員会は、各区議会議長 部で組織副部長をしてい 変お疲れ様です。台東支 たいと思います。 表して一言決意表明をし ます鈴川です。支部を代 た。勧告の内容につい 職場の給与に関する報 各区区長に対して、 10月10日、特別区人事 大

当)については、民間の り、これを解消するため れていると思いますが、 ね均衡してるため、 別給(期末手当・勤勉手 なっています。また、特 民間給与を上回ってお 月例給で公民較差が率に 特別給(賞与)とおおむ に引き下げ改定をすると て783円、職員賃金が して0・19%、金額にし 改定

ることを求めていきま

観点から、中長期を見据 題についても、 業務の内容、 特別区の現行制度や清掃 目の前に迫っています。 を示していない状況で 討」等、具体的な方策等 えて今後の人事制度を検 組織全体の活性化を図る を注視し、職員のモチベ ションの維持・向上や 高齢期雇用の問題は 「引き続き国の動向 いても、報告の中高齢期雇用の問 職場実態を

場の組合員は、 内容と切り離した業務職 働組合です。今回の勧告 体とする労組法適用の労 と怒りを露にしていま 当な勧告であります。 給料表を早期に提示させ 主性・主体性に欠ける不 しての役割を放棄した自 保護という第三者機関と いばかりか、 実態を何ら考慮していな 暮らす特別区職員の生活 であり、私たち首都圏で 4年連続のマイナス勧告 私たちは、現業職を主 職員の利益 強い不満

踏まえた制度を早急に構 築することを求めていき 台東支部は、

12賃金確

部の総力を挙げ、全力で 闘う決意を述べ、簡単で 定闘争の勝利に向け、 はありますが、 支部を代 支

う。

いと思います。 表しての決意表明とした ともにがんばりましょ

明をします。

文京支部を代表し決意表

文京支部

渡辺一

一彦

支部の渡辺です 地連決起集会にあたり、 12賃金確定闘争、 東京清掃労働組合文京

年連続となる月例給の引 き下げを勧告し、 (勧告を尊重するとしま 特別区人事委員会は4 区長会

下しています。

した。このままでは、 都市で暮らす我々の生活 水準は低下してしまいま

覚えます。 員のモチベーションは低 会の意図とは真逆に、 施には強い不満と憤りを 業績評価制度は、 また、所要の調整の実 区長 職

大 すべき課題は多いはずで 迫っているのにも関わら 先行している状態です。 本来、統一交渉で議論 職場では不安だけが 一向に議論は進ま

せん。 このままでは、安定した 業のことについて考えて 清掃事業の未来はありま いるのでしょうか。 区長会は真剣に清掃事

らの声を誠心誠意受け入 れ、正しい判断をするべ 区長会は、我々の心か

場と仲間とそして家族を る困難に見舞われよう 展に努めていきます。 守り抜き、清掃事業の発 が、それに打ち勝ち、 る事無く団結し、いかな 文京支部は一人もかけ 文京支部は一人も欠け

う。 とします。 ここに約束し、 ともにがんばりましょ 決意表明

最後まで闘い抜くことを を本部・地連に結集し、 る事無く、今次確定闘争

(5)2012年10月25日

齢の引き上げは目の前に 公的年金支給の開始年 荒川支部

豊田浩史

結集、 作業終了後、 大変お疲れ様で 集会への

す。よろしくお願いしま 長をしている豊田浩史で 私は荒川支部で賃金部

月例給に関わる勧告は、 び勧告」を行いました。 員の給与に関する報告及 委員会は、各区長と各区 議会議長に対して、 10月10日、

特別区人事 っています。

ね均衡(きんこう)して さ) が率にして 0・19 別給の支給割合とおおむ 給については、民間の特 公民較差(こうみんかく いるとして改定なしとな ための引下げ改定、特別 ていて、これを解消する 給与が民間給与を上回っ 金額で783円職員

年連続となり、私たちの 月例給与の引下げは4

てしまいます。



働きでなんとか生活して いる状態です。これ以 にどう暮らせというので に、こんな給料で私たち 詰まって受からないの ョンだって上がりま いうことになります。毎 も自信もなにも無くなっ 上、給料が下がれば威厳 しょうか。うちは嫁と共 ん。昇任選考だって前が んな給料ではモチベーシ んて信じられません。こ 頑張っても、 給料は下がりっぱなしと 毎年給料が下がるな 毎日、区民のために 頑張って せ

てしまいます。 からせるしかありま 組合員の怒りを当局に分 れないように東京清掃全 満な内容の勧告が実施さ 勧告の影響を大きく受け のですが、人事委員会の 使交渉で決定していくも しかし、このような不 現業系職員の賃金は労

闘いぬきましょう! 金確定闘争を全組合員で まで働き続けられる職場 跳ね返し、安心して最後 を守るため、2012賃 不当な賃金削減攻撃を WEER

でお話にならないし、 との情報提供です。

大田工場を東京エ

北工場 青木一 吉

有難う御座いました。 な御協力感謝致します。

支部委員長の青木です。 変お疲れ様です。 決意表明の前に10月15日 作業終了後の参 北工場 加、 大

> 当局 への座り込み要請行

参加人数152名、

動参加のお礼を申し上げ

家 ん。 まだ、受付業務委託

練馬・ 受付業務委託及び大田 渉を進めていくに当たり す。この先、当局との交 支部全員が怒り心頭で 勢に全く誠意がないと総 のです。こんな当局の姿 示は当局が出してきたも 直営で行っていくとの提 馬・杉並は全ての運営を 杉並の3工場の

供と言って2014年度 何の回答も出ておりま 話が出てきました。 いと言う、とんでもな に大田工場を東京エコサ おりますが、当局からは 回の交渉を当局に行って 務係等委託反対、 ・ビスに全面委託をした そればかりか情報 白紙撤 せ

ざけるのにも程がありま サービスに丸投げしたい れていないにも関わら す。これから立ち上がっ 交渉すら何の回答も行わ 部組合員の方々には多大 族署名8500筆と各支 てくる3工場・大田・練 現時点でも計量受付業 まる Š

めて北工場支部全員が 丸となって闘っていきま 託化の全て白紙撤回を求

員の方々にも力を貸して すので、 頂く様にお願いします。 第二地連の組

TOKYO SANITATION WORKERS' UNION